

Salut!
Je suis Arthur,
le perroquet.



Französisch als 2. Fremdsprache

Chers élèves, chers parents,

Ihr bzw. Ihre Kinder stehen nun vor einer wichtigen Entscheidung, nämlich, welche zweite Fremdsprache ab der Klasse 7 nach Englisch ab der Klasse 5 nun gelernt werden soll.

Wir, die Fachschaft Französisch am GAK, haben ein paar Entscheidungshilfe zusammengetragen.- Selbstverständlich stehen wir auch alle zur Einzelberatung zur Verfügung!

Unsere Argumente FÜR Französisch:

- Es ist in unserer globalisierten Welt wichtiger denn je, neben Englisch noch eine weitere moderne Fremdsprache zu lernen und zu sprechen.
- Schon während der Schulzeit wird Französisch schon praktisch angewendet und kann daher sicher bis zum Eintritt in die Oberstufe erlernt werden.
- Auch bei späteren Bewerbungen in der Berufswelt ist es für Unternehmen interessant, wenn ein(e) Bewerber*in neben Englisch Kenntnisse in einer weiteren modernen Fremdsprache aufweisen kann.
- Frankreich ist europäisch, aber auch in der Welt eine sehr wichtige Industrienation und bietet auch aufgrund der engen Handelspartnerschaft mit Deutschland vielfältige Möglichkeiten für Studium und Beruf.
- Französisch wird in vielen Teilen der Welt gesprochen und kann daher in Kontakten mit Belgien, Luxemburg, der Schweiz, Kanada oder auch einigen Teilen Afrikas sehr nützlich sein.
- Französisch ist außerdem eine wichtige Sprache in der EU und trägt somit unserer Identifikation mit dem Konzept einer Europa-Schule Rechnung.

Was machen wir in Französisch?

- Wir vermitteln Einblicke in Lebensgewohnheiten und die französische Kultur.
- Wir zeigen Gemeinsamkeiten und Unterschiede zwischen unseren beiden Ländern auf und vertiefen so die deutsch-französische Freundschaft.
- Wir begegnen französischsprachigen Menschen auf Exkursionen nach Belgien, Luxemburg und Frankreich.
- Wir verfügen alle 2 Jahre über eine französischsprachige Assistenz-Lehrkraft, die uns im Unterricht unterstützt.
- Wir haben in der Sekundarstufe I einen bilateralen Austausch mit einem befreundeten Collège.
- Wir bereiten im Rahmen einer AG auf das französische Zertifikat DELF bzw. DALF vor.
- Wir organisieren regelmäßig französische Events und einen Themenabend, unsere soirée française.

Warum Französisch ab Klasse 7?

- Je jünger man beim Lernen einer neuen Fremdsprache ist, desto leichter fällt sie einem.
- Die Motivation und Bereitschaft zum spielerischen Lernen und dem spontanen Sprechen ist höher als später.
- Nach der Klasse 10 sind die Kenntnisse in Französisch solide und befähigen auch mit zum Besuch der gymnasialen Oberstufe.

Noch Fragen? Vous avez des questions? Bitte spricht bzw. sprechen Sie uns an.

Cordialement, die Fachschaft Französisch des GAKs

